



Pierre Vérot, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

Pierre Vérot (1945-), intronisé en 2008

Directeur de l'école de ski Belle Neige, de 1970 à 1994, Pierre Vérot a laissé sa marque sur le ski dans les Laurentides, à titre de moniteur et directeur. Il est aussi examinateur niveau IV de l'Alliance des moniteurs de ski du Canada. Parmi les premiers à promouvoir la planche à neige et à intégrer ce sport à son école, Vérot est aussi l'un des pionniers de l'enseignement du ski acrobatique auprès d'une clientèle élargie. Également, il a œuvré pour rendre le ski accessible et l'enseignement adapté aux non-voyants et aux personnes handicapés. S'il a transmis son amour des sports d'hiver sur les pentes, il l'a également partagé avec ses auditeurs sur les ondes de CIME-FM où il a travaillé pendant 25 ans à titre de commentateur du ski.

Pierre Vérot (1945-), inducted in 2008

Ski School Director for Mont Belle Neige from 1970 to 1994, Pierre Vérot left his mark on the Laurentian ski world as an instructor and a director. He is a level IV examiner of the Canadian Ski Instructor's Alliance. Among the first to promote snowboarding and to integrate the sport in to his school, Vérot was one of the pioneers in teaching freestyle skiing for a diversified public. He also worked hard to make skiing accessible, adapted to the visually and physically handicapped. He not only transmitted his love for winter sports on the slopes, he shared it with his listeners on CIME-FM where he worked as a ski analyst for 25 years